
 

NHK多摩アマチュアビデオクラブ 

電話０４２－３６１－５６８４ 

12月定例会報告 

12月14日（土）午後1時30分～ 5時00分 

会場：立川・柴崎学習館 第2教室  

今月の定例会は、会員が4名という少数に黒田・塩原 

アドバイザーを含めても6名でした。 

その他、塩原さんの会社員2名が見学されました。 

1. 自主作品の発表と講評 

片桐康博さん「九州観光スポット」14分47秒（BD） 

九州を 2 週間にわたっ

て撮影してきました。5

分内に編集する場合、ど

のようにしたら良いで

しょうか？ 

評：テロップの表示時間が短い。ドローンの早回しは違

和感がある。人物の写っている場面不要  。柱状節理の

カットは上から横に１カットで撮る。全体の長さ15分

を5分に縮める場合見せ場を選択、ビックリする絵を中

心に、シーンを削る。棚田は不要。 

渡辺 實さん「サクランボ狩り」5分03秒（SD） 

バスツアーでサクラン

ボ園で食べ放題に食べ、

バラ園で美しいバラを

撮ったあと、名物のホウ

トウを満腹まで食べて楽しい一日でした。 

評： サクランボの食べ放題は自分が主人公なので、笑

顔で食べるのを自撮りするということになるね。山梨が

郷里なので帰ると必ずホウトウを食べる。懐かしい。面

白い映像だったが、もっと膨らませて欲しかった。 

黒沢 眞さん「ラクビーワールドカップ2019 パブリ

ックビュウーイング in調

布」6分20秒（BD） 

9月20日の開幕戦は私の

住む調布市の東京スタジアムで開催されました。調布駅

前にパブリックビューイングの会場が設営され大勢の人

達が観戦に集まりました。 

評：TV 番組のスポーツ映像は権利関係が特に厳しいの

で利用には注意が必要。会場内を歩いて複数の場面を取

材しているのは良い。更に今少し深堀りしては。アナウ

ンサ―の説明は映像が無くても全て入れた方が良い。 

 

荒木 勉さん「秩父夜祭」9 分 15 秒（BD） 

日本三大曳山（ひきやま）

祭の秩父祭を 

紹介します。夜に神輿の渡

御が行われるため、“秩父夜

祭”と呼ばれます。 

評：数回にわたる映像はきちんと撮影されている。古い

映像は”Power Director"などでノイズ除去をしてはど

うか。 

 

黒澤 眞さん「横須賀軍港めぐり」7分25秒（BD） 

横須賀軍港及び長浦港を一

周するクルーズ船に乗りま

した。日米のイージス艦や

その他各種の海上自衛隊の

軍艦や潜水艦を見学しました。 

評：映像と現地音がしっかりリンクしているので見応え

がある。作品制作上音の収録に成功すると気持ちよく見

られる。 

 

 

以上で発表作品は終わり。 
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（お知らせ） 

 

定例会終了後、見学の（株）アースオン・酒折さ

んから当社の代表（塩原さん）がこのクラブの会

員数が減っていることを心配しており、少しでも

参加数増加にご協力出来ればと思いまして、当社

の所有している Youtube チャンネルや SNS、

私個人の SNS アカウントなどで告知をしたり、

当社の代表が他のアマチュアクラブのアドバイ

ザーも務めておりますので、そういった場で話を

させて頂くこともさせて頂きたく思っておりま

す。 

との有難いお申し出を頂いたので、宜しくとお願

いさせて頂きました。 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新規会員増に向けて 

現在、当クラブの会員は11名で、定例会への出

席可能者は8名となっています。 

しかし、12月14日（土）の定例会出席者は僅

か4名でした。 

現状が続けばクラブの廃止も考えねばならない

と思われます。 

我々自身もクラブの存続に全力を注がねばなら

ないと思い、以下のことを提案します。 

会員自身が友人・知人に定例会の見学を勧め、二

人のプロアドバイザーから講評して頂く様子を

具体的に見学してもらう。 

その際、友人が自身のビデオ作品のDVDを持参

すれば、会員の作品講評のあとにアドバイザーから講評

してもらえる、ということにしたい。 

（代表幹事：渡辺） 

 

 

（編集後記）11 月の公開セミナーが外部からの

来聴者が僅か 5 名というショッキングな事態が

起こり、クラブとして大問題でした。それに加え

て12月の定例会に出席した会員が4名という事

態も生じました。 

 緊急に対応策を講じなければならないと考え

られます。会員諸氏におかれても新規入会者の獲

得に全力を注いで頂きたいと思います。 

                （渡辺 實） 

 

 

2月以降の定例会の予定 

2月15日（土）柴崎学習館 第1教室 

3月 7日（土）同上 第2教室 

4月18日（土）同上 第1教室  

 

開催時刻はいずれも13：30からですが、早めに来

場して会場準備等に協力をお願いします。 
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